



SKENARIO VIDEO PRAKTIK PEMBELAJARAN

KELAS 1 TEMA 3 SUBTEMA 4 PEMBELAJARAN 1

Disusun Oleh :

Mariatul Kibtia

20021802710044

111 - 027 - Guru Kelas SD - 2



Pendidikan Profesi Guru

Univeristas Pendidikan Indonesia

Tahun 2020

SKENARIO

VIDEO PRAKTIK PEMBELAJARAN

A. Kompetensi Dasar dan IPK

Bahasa Indonesia

Kompetensi Dasar

3.7 Menentukan kosakata yang berkaitan dengan peristiwa siang dan malam melalui teks pendek (gambar, tulisan, dan/atau syair lagu) dan/atau eksplorasi lingkungan

4.7 Menyampaikan penjelasan dengan kosakata bahasa Indonesia dan dibantu dengan bahasa daerah mengenai peristiwa siang dan malam dalam teks tulis dan gambar

Indikator Pencapaian Kompetensi

- Membuat 1 buah kalimat yang berasal dari kosakata yang terkait dengan malam hari

SBDP

Kompetensi Dasar

3.4 Memahami bahan alam dalam berkarya

4.4 Membuat karya dari bahan alam

Indikator Pencapaian Kompetensi (IPK)

- Mampu menganalisis cara membuat karya kerajinan dari bahan alam berupa biji-bijian
- Membuat karya kerajinan yang menggunakan bahan alam berupa biji-bijian.

B. Tujuan Pembelajaran

- Melalui permainan catur kata, siswa mampu membuat 1 buah kalimat yang berasal dari kosakata yang terkait dengan malam hari.
- Dengan mengamati gambar dan Tanya jawab, siswa mampu menganalisis cara membuat karya kerajinan dari bahan alam berupa biji-bijian
- Dengan mengamati contoh yang ditunjukkan guru, siswa mampu membuat karya kerajinan yang menggunakan bahan alam berupa biji-bijian.

SKENARIO VIDEO PRAKTIK PEMBELAJARAN

Kelas / Semester : I (Satu) / 1 (Satu)
Tema / Subtema : 3. Kegiatanku / 4. Kegiatan Malam Hari
Pembelajaran ke- : 4 (Empat)
Link Youtube : <https://youtu.be/qcPMbDwLkyU>

Assalamu'alaikum anak-anak, selamat pagi, hai semua...

bagaimana kabarnya hari ini? Alhamdulillah sehat.

Semoga tetap menjaga kesehatan dan selalu mengikuti protocol kesehatan, apalagi di masa pandemic.

Anak-anak pagi ini kita akan melanjutkan pelajaran. Kemarin kita sudah belajar mengenal kosakata malam hari dan belajar penjumlahan. Kita hari ini belajar membuat kalimat dari kosakata tentang malam hari yang kita pelajari kemarin melalui permainan papan catur kata dan belajar membuat karya kerajinan dari malam hari.

Di samping ibu, ada sebuah gambar papan catur. Permainan catur kata merupakan salah satu contoh kegiatan yang bisa kita lakukan di malam hari. Permainan catur kata bisa kita mainkan bersama keluarga untuk menambah keakraban dan meningkatkan kasih sayang. Permainan catur kata ini bisa dimainkan oleh dua orang atau tiga orang. Jika keluarga kalian banyak, bisa dengan membentuk kelompok. Setiap kelompok bisa memilih satu warna sebagai ciri khas dari kelompok masing-masing, bisa merah, kuning atau hijau. Setelah selesai memilih, langkah selanjutnya adalah membuat papan catur katanya. Papan catur kata boleh menggunakan contoh dari ibu, atau jika kalian mempunyai computer, kalian bisa mendesain papan catur katanya sekreatif mungkin, minta bantuan orang tua ya untuk mendesainnya jangan lupa ucapkan tolong dan terima kasih.

Selanjutnya, kalian bisa mengundi, siapa yang akan bermain terlebih dahulu. Undian bisa dilakukan dengan beberapa cara, misalnya dengan mengajukan pertanyaan, yang bisa menjawab terlebih dahulu, atau bisa juga dengan undian menggunakan koin, atau dengan cara yang biasa kalian lakukan bersama teman-teman, yaitu hompimpa.

Selanjutnya, secara bergantian, tiap kelompok memilih satu kosakata dan membuat kalimat dari kata tersebut, jika berhasil, kotak tersebut dibubuhi warna sesuai ciri khas kelompok masing-masing. Kelompok yang berhasil membentuk warna secara kotak lurus, dialah pemenangnya.

Kosakata yang digunakan dalam permainan catur kata, contohnya bulan, bintang, terbenam, gelap, sepi, jangkrik, kunang-kunang, serta burung hantu. Seperti gambar burung hantu disamping ibu. Nah anak-anak bisa perhatikan gambar burung hantu tersebut, kira menurut

anak-anak bahan apa yang digunakan untuk memberi warna burung hantu ? ya, betul, gambar tersebut dibuat dari bahan biji-bijian, seperti gambar di ibu. Kira-kira terbuat dari apa ya? Ya, betul, gambar ini terbuat dari biji jagung.

Biji-bijian bisa kita manfaatkan untuk membuat karya kerajinan, biji-bijian bisa kita temukan di sekitar kita, contohnya biji kacang hijau, biji jagung, biji beras, dan biji padi.

Selain biji-bijian, benda lain yang kita perlukan untuk membuat karya kerajinan dari biji-bijian adalah lem. Lem ini berfungsi untuk merekatkan biji ke pola gambar. Bahan berikutnya apa lagi ya? Ya benar sekali, yang kita perlukan adalah pola gambar.

Cara pembuatannya adalah pertama buatlah pola gambar terlebih dahulu, pola gambar bebas ya, kalian bisa membuat pola gambar kreatif mungkin. Kalian juga bisa meminta bantuan pendampingan dari orang tua kalian. Setelah itu, olesi pola gambar dengan le, dan terakhir tempelkan biji-bijian hingga semua pola gambar tertutup biji-bijian.

Untuk memberi penguatan pemahaman, mari kita simak video cara pembuatan karya kerajinan dari biji-bijian, selamat menonton.

Yah, bagaimana kalian sudah paham? Jika sudah paham kalian bisa bisa membuat karya kerajinan dari biji-bijian bersama orang tua di rumah. Sebagai pemandu kalian dalam pembuatan karya, ibu akan kirimkan LKPD melalui whatsapp grup. Jika sudah selesai jangan lupa, kirim hasil produk kalian ke whatsapp ya.

Selanjutnya, untuk mengukur pemahaman kalian dalam materi hari ini, silahkan kerjakan evaluasi pembelajaran melalui google form, linknya ibu kirimkan melalui whatsapp grup.

Anak-anak, mari kita simpulkan pembelajaran hari, anak-anak ada yang menyimpulkan? Ya betul hari ini kita belajar tentang membuat kalimat dari kosakata malam hari melalui permainan catur kata, ya betul contohnya bintang berkelap-kelip dilangit.

Iya betul kita juga belajar tentang cara membuat karya kerajinan dari biji-bijian, yaitu caranya dengan menempelkan biji-bijian ke pola gambar.

Untuk anak-anak yang sudah mencapai nilai KKM ibu beri materi penguatan, nanti ibu kirimkan melalui whatsapp ya.. dan untuk yang belum mencapai nilai KKM, tetap semangat, sebagai bahan remedial, ibu akan kirimkan materinya melalau whatsapp.

Tetap semangat dan jaga kesehatan, dan tanamkan selalu tiga kata ajaib, maaf, tolong dan terima kasih.

Sampai jumpa lagi...wassalam...